
 
JHV der SG Padenstedt am 18.1.2013 
 
Die diesjährige Jahreshauptversammlung wurde erwartungsgemäß gut besucht. Nachdem die 
neue Mehrzweckhalle am 8. Dezember eingeweiht und ihrer Bestimmung übergeben worden 
ist, freuen sich alle Sportler wieder in Padenstedt in der Mehrzweckhalle und auf dem 
Gelände aktiv sein zu können. So konnte der 1. Vorsitzende dann auch gut 50 Mitglieder 
sowie einige Gäste zur JHV begrüßen. 
 
Hans-Ulrich Blunck berichtet von einem aufregenden und arbeitsreichen Jahr, das weitgehend 
vom Neubau und der sportlichen Ausstattung der neuen Mehrzweckhalle geprägt war. Neben 
dem Tagesgeschäft war die vorrangige Aufgabe, alle Sparten in geeigneten Hallen 
unterzubringen und nebenbei für den Neustart der SGP in eigenen Räumen 5 neue Sparten zu 
planen. Dennoch gab es bei der SGP einige Höhepunkte wie das Faustballturnier im Mai, das 
Freundschaftsspiel gegen den VfR und das große Sommerfest auf dem Gelände. Die 
Mitgliederzahl der SGP liegt nach dieser schwierigen Zeit bei knapp 300. Kündigungen im 
Hallensportbereich sind kaum eingegangen, ein Zeichen dafür, dass alle Sportler dem Verein 
die Treue gehalten haben. Veränderungen in den Mitgliederzahlen waren hauptsächlich im 
Bereich Fußball zu verzeichnen. 
 
Finanziell war 2012 ein kostenträchtiges Jahr, unter anderem verursacht durch die 
außerplanmäßige Anmietung externer Übungsräume und die gestiegenen Kosten im Fußball. 
Die erhaltenen Spenden alleine konnten dies nicht auffangen, so dass 2012 mit einem Verlust 
von annähernd 3.000,- € abgeschlossen wurde.  
 
Die Kostenschätzung für den Haushalt 2013 weist bei den derzeitigen Verhältnissen ebenfalls 
einen Fehlbetrag aus, der jedoch durch die geplante Beitragserhöhung im Fußballbereich 
teilweise aufgefangen werden könnte. Allerdings werden die neuen Räume sowie die neuen 
Sparten hervorragend angenommen, so dass von steigenden Mitgliederzahlen ausgegangen 
werden kann. 
 
Zur Wahl standen auf der JHV: 
 

1. Vorsitzender. Hans-Ulrich Blunck 
2. Schriftführerin: Ulla von See 
3. Jugendwartin Martina Weber 

 
Alle drei wurden einstimmig wiedergewählt. 
 
Im Ältestenrat stellte sich der neue Fußballobmann Hans-Georg Eckert nicht wieder zur Wahl 
und wurde durch Jochen Rumpf ersetzt. 
 
Der Ältestenrat setzt sich aktuell wie folgt zusammen: 
 

1. Walter Brügmann  Wiederwahl 
2. Rainer Stichert  Wiederwahl 
3. Lothar Martin    Wiederwahl 
4. Uwe Kröger   Wiederwahl 
5. Petra Jürs   Wiederwahl 
6. Peter Siegfried  Wiederwahl 
7. Hans-Jürgen Kaufmann Wiederwahl 
8. Melf Paulsen   Wiederwahl 
9. Jochen Rumpf   neu gewählt   (für Hans- Georg Eckert) 



 
Als 2. Kassenprüferin wurde Hannelore Lange gewählt 
Zum 1. Kassenprüfer rückt Peter Siegfried auf. 
 
Der vom Vorstand beantragten Beitragserhöhung in den Fußballsparten wurde mit 
überwältigender Mehrheit (2 Nein, 2 Enthaltungen) zugestimmt. Kinder und jugendliche 
Fußballer zahlen ab dem nächsten Quartal monatlich 0,50 € mehr, für erwachsene Fußballer 
beträgt die Erhöhung 2,00 €. 
 

Ulla von See, 21.1.2013 


